

Editorial

Hasta pronto IUS ET VERITAS

“Si no puedes volar, corre. Si no puedes correr, camina. Si no puedes caminar gatea. Pero haz lo que hazas siempre sigue hacia adelante”.

Martin Luther King

Todo miembro que ha pasado por nuestra Asociación ha tenido que vivir aquel difícil y triste momento que muchas veces parece lejano: decirle adiós a IUS ET VERITAS. Es allí donde uno recuerda tantos gratos momentos e irrepetibles experiencias que pudo haber vivido dentro de *IUS*, y que nos hacen confirmar lo que muchos nos dijeron antes de ser parte de esta gran familia, “IUS ET VERITAS logra cambiarte”.

La revista, los compendios, los eventos y cursos que ciclo a ciclo produce *IUS*, representan el esfuerzo y dedicación de cada una de las 25 generaciones que han pasado por la Asociación. Cada una de estas experiencias es una oportunidad para crecer y formarnos como estudiantes de Derecho, acercándonos de un modo distinto a nuestra carrera y aportando a que más personas puedan conocer de cerca el mundo jurídico.

Creo que todo ello representa solo una pequeña parte de lo que uno se lleva de *IUS*, pues el verdadero aporte que nos entrega la Asociación es conocer a cada una de las maravillosas personas que forman parte de ella. Las fiestas, los paseos, los partidos de fútbol, las amanecidas estudiando juntos, son solo algunos de los momentos que uno puede disfrutar con la Asamblea y que nos ayudan a crear vínculos no solo con futuros colegas, sino con verdaderos amigos.

En una anterior ocasión, llegué a la conclusión que uno de los secretos de *IUS* para alcanzar el éxito era la diversidad de sus miembros, quienes, a pesar sus distintas formas de ser y de pensar, se encontraban unidos por el mismo sentimiento de hacer que su Asociación siempre llegue más lejos. Pero la pregunta que ahora toca responder es otra: ¿cómo es que nace esa pasión por IUS ET VERITAS?

Es imposible encontrar una respuesta única para dicha interrogante, cada miembro de la Asociación vive la “mística” a su manera. Sin embargo, no cabe duda que tarde o temprano la unión de sus miembros y su energía para lograr ser mejores, terminan contagiando a los demás con las ganas de ser un miembro de *IUS* que deje una huella en su historia. Siempre llega ese momento en el que nos preguntamos si realmente vale la pena tantos sacrificios y horas de dedicación. Es en esos momentos más difíciles donde el cariño por la Asociación sale a flote; y, al recordar todo lo bueno que ella nos ha brindado, encontramos la fuerza para salir adelante y hacer que *IUS* seguir creciendo

No puedo finalizar estas líneas sin dedicarlas a los miembros de la Asamblea, pues siempre estuvimos juntos en los momentos más difíciles y ante los nuevos retos.



Es verdad que veces no es fácil encontrar esa pasión por IUS ET VERITAS, pues no es algo que aparece en la primera asamblea en la que participamos, sino que va creciendo con el esfuerzo que cada uno entrega y que se ve recompensado con ser parte de los nuevos logros y reconocimientos que obtiene nuestra Asociación.

¡Hasta pronto IUS ET VERITAS, porque jamás te diremos adiós!

Raúl Humberto Feijóo Cambiaso

Director Ejecutivo